
Pierre-Yves, 
 

Comme tu as pu le constater depuis 5 ans, ce n’est pas mon habitude de prendre la parole en 

public. Mais aujourd’hui, je vais faire une exception, car “ tu le vaux bien ” ! 
 

Je voulais simplement te remercier pour ces années passées à tes côtés. 
 

La première fois que je t’ai adressé la parole, tu venais de t’installer au presbytère.  

Je n’étais pas encore la secrétaire de la paroisse, mais trésorière des scouts et je devais te 

rembourser tes frais de déplacement pour la visite des camps. 

J’avais déjà échangé avec toi par mail à ce sujet.  

Je m'étais permise de t'interpeller dans la rue, et tu avais été surpris de mon âge : tu t’attendais 

en effet à quelqu'un de plus âgé au vu de mon prénom, le même que celui de ta maman. 

J’espère que tu n’as pas été déçu ! 

 

Dès ton arrivée au presbytère, avec ton caractère entrepreneur branché et connecté, tu 

n’as pas hésité à changer les habitudes et à dynamiser la vie de la paroisse. 

Tu as toujours cherché à rassembler et satisfaire au maximum toutes les demandes. Je devais 

parfois te freiner, mais force est de constater que tu as réussi à tout concilier. Il suffit de voir le 

rajeunissement de l’assemblée paroissiale. 

 

Tes messes sont toujours très animées : le psaume chanté, l'interrogation pendant les 

sermons, l’inclusion d’un baptême de bébé pendant la messe, le diaporama, la participation 

des enfants… Et tout ça sans jamais dépasser une heure ! 

 

Grâce à ton dynamisme, ton ouverture d’esprit et ton implication dans les tâches, des 

équipes se sont formées naturellement.  

Je prends l'exemple d'un été où tu as décidé de nettoyer en profondeur l’église St Remi. Après 

chaque messe du jeudi matin, tu restais avec certains paroissiens pour nettoyer une partie du 

sol. On pouvait suivre la progression du ménage… Aujourd’hui une équipe a pris le relai et 

veille à maintenir la propreté du lieu.  

 

Tu trouves toujours des solutions et des bons plans pour simplifier ou améliorer le 

quotidien !  

Par exemple, l’installation de détecteurs de lumière et une boîte à clés dans la cour du 

presbytère. 

 

 



Ton ingéniosité va même plus loin, car tu es un véritable “e-curé 2.0” ! 

● Tu as ainsi lancé les drives partagés qui simplifient la communication… 

● Tu as mis en place la feuille paroissiale en ligne. Aujourd’hui, 520 personnes la 

reçoivent.  

● Tu as utilisé “weezevent” pour respecter les fameuses jauges “Covid”, et tu continues 

depuis pour les messes de Noël… Malgré les reproches de certains qui ne comprennent 

pas qu’il s’agit d’une question de sécurité . Tu as même fait des émules avec la messe 

télévisée au centre Teilhard de Chardin.  

Pas toujours facile d’être un précurseur… Tu en as essuyé des remarques 

désobligeantes… Mais peu à peu, on s'aperçoit que tes idées n’étaient pas si mauvaises et 

qu’elles ont finalement été adoptées.  

 

Tu t’es très bien intégré aussi dans la ville. Tu t'intéresses à ton environnement et aux 

différentes manifestations sportives, culturelles.  

Ton adhésion à la GV t’a permis d’entretenir ta forme et de créer d’autres liens avec les Giffois.  

Tu en as même surpris certains : “ Mr le curé est en short ! “ 

Très assidu à la marche nordique, tu essaies de discuter avec chaque personne du groupe. Il 

faut dire qu’avec toutes tes passions (les voyages, la photo, les fleurs, le jardinage…), les sujets 

ne manquent pas ! 

Le cours de gym du samedi matin allait disparaître par faute de professeur. Et bien, tu crées 

un groupe Whatsapp et l’activité continue ! 

 

Ta famille compte beaucoup pour toi. 

Tu apprécies les rassemblements familiaux et tu organises des voyages avec elle.  

Tu as accompagné dignement ton papa jusqu’à la fin de sa vie.  

Ta maman peut compter aussi sur toi. Tu veilles à sa forme : elle aussi est inscrite à la GV. 

Vous partez en vacances ensemble et tu lui fais découvrir beaucoup de sentiers ! 

 

Voilà brossé rapidement le portrait de Pierre-Yves tel que je l’ai perçu et côtoyé. 

 

Un grand merci pour tout. Je te souhaite le meilleur pour ton installation à Boussy St Antoine ! 

J’ajouterais juste un petit post scriptum au nom de nous tous : ne nous oublie surtout pas ! 

Pour notre part, c’est sûr, nous ne t’oublierons pas… 

 

Thérèse Zunino 


